



第2500地区 第6分区

帯広東ロータリー・クラブ会報

【2010-2011年度】

会長／加藤 昭治

幹事／梶川 融

会報編集 メディア委員長／川口 博之

■創立: 1984年6月15日 ■認証: 1984年6月18日 ■例会日: 毎週火曜日 12:30~13:30

■事務局: 〒080-0013 北海道帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F Tel(0155)25-7347 ■例会場所: 帯広ワシントンホテル Tel(0155)23-5111

第1291回例会 (2011年6月21日㈫ 於 帯広ワシントンホテル)

点鐘 会長 加藤 昭治君
開会宣言 S A A 大塚 正昭君

ロータリーソング

それでこそロータリー

会長挨拶

加藤昭治会長



こんにちわ、先般帯広北・帯広東・音更3クラブ合同で植樹の奉仕を行いましたが、その折この奉仕活動に十勝総合振興局長より感謝状をいただきましたので皆様にご披露いたします。また2500地区柴田ガバナーから、この度の震災に対しての義援金の拠出にお礼状が来てあります。地区内の大半のクラブが拠出、多いところでは300万もあり、地区として18,497,095円集まりました。早速活用しますが、後日使途に関して報告があるようです。以上報告申し上げまして会長挨拶といたします。

会務報告

梶川融幹事

・帯広東RC 年度末最終夜間例会開催のご案内

日 時 平成23年6月28日(火)
午後6時30分
場 所 帯広ワシントンホテル
会 費 2,000円
・例会終了後、定例理事会を開催いたします。



ニコニコ献金

高橋親睦活動委員長

～目標の100万円を突破しました。ありがとうございました～
(6月14日分)

・**加藤昭治会長** 水道の蛇口をひねるとジャーと水が出てくる今に感謝してニコニコ。

・**長谷川晃三会員** 新聞の記事に負けない様に以後真面目にやります。

・**福岡正雄会員** 今年度会長の1年間のご活躍を讃えて大枚ニコニコします。

・**金尾浩幸会員** 「口を出さないのが仕事」の会長に退きました。三代目をよろしくお願ひいたします。



・**久保議一会員** 担当例会ではないのですが担当例会みたいなものです。よろしくお願ひします。

・**泉吉太郎会員** 誕生日に記念品をいただきありがとうございます。

・**加藤雄樹会員** 会報に一人で写真に写っていました。「ニコニコしろ」と西田さんに言われましたのでニコニコします。

・**大塚正昭会員** ここ数日、雨が多いようで晴れることを願って。

・**相澤和彦会員** 植樹祭の時の写真が、勝毎と会報に載っていたのでニコニコします。

・**西田重人会員** 1～2回紙上に顔写真が、それを見た妻が「年取ったわねえ～」とほざいた。疲れのせい?歯のせい?顔のせい?

（6月21日分）

・**加藤昭治会長** 今日は1年間の報告をいたします。あつという間の1年間、会員の皆様に心から感謝いたします。

・**梶川融幹事** 本日で本年度幹事の役目が終了しますのでニコニコします。

・**西田重人会員** 社会奉仕委員会、皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

・**鎌田勉会員** 今年度の国際奉仕委員会活動にご協力ありがとうございます。6日間ぶらり一人旅をしてきました。

・**神田光則会員** ロータリー財団への協力ありがとうございます。

・**石川博機会員** 副会長として1年間ありがとうございました。

・**大塚正昭会員** S A A として1年間お世話になりました。

・**高田進会員** 会員増強委員会です。1年間大変お世話になりました。

・**益子裕之会員** 6月10日より37年ぶりの修学旅行、京都へ行ってきました。楽しい思い出にニコニコします。

・**高橋克弘会員** 最終夜間例会、32名の会員の方に参加していただきました。コンパニオンも5名来ますので楽しいひとときとなるよう頑張ります。ニコニコ献金、今年度合計1,066,000円となり目標達成、感謝します。

出席報告

宮前克則出席委員長

■第1289回 6月7日

ホームクラブ出席者27名

メーキャップ1名 出席率77.8%

■第1290回 6月21日

ホームクラブ出席者26名

*90%をキープしている3名の方、
次回必ず出席をお願いします。





● **会長退任挨拶** 2010～2011年度帯広東ロータリークラブ会長を仰せつかり、1年間会員皆様方のご支援ご協力の下、理事・役員・委員長の皆さんと共に、楽しいロータリー、愉快なロータリーを目指し、東ロータリークラブがより存在感のあるクラブになるよう努め、例会・理事会等を運営してまいりました。会長の任を1年間無事に終えようとしています。

今年度の会長目標として、標語に「集（つどう）」を掲げ、集いを楽しむことと、私達の東ロータリークラブが、委員会活動と親睦により全員が明るく、そして楽しく集い、愉快な1年であるよう願ってきました。

新たな試みとして、クラブ内で4組の兄弟委員会を作り、話し合う夜間例会を5回行いましたが、皆さんはどう評価されたでしょうか。

会員増強はロータリーを発展させる源であります。会員の協力を得て会員増強と退会防止に取り組み、年度内に50会員を目指すとしてきましたが、本年度スタートの会員数42名に1名の増と4名の減で40名を切ることになりました。多くの会員に女性会員も含めて新たに入る人を探していただきましたが、結果を出せず申し訳なく思っています。この会員減のうちの1名、井上哲利さんを事故で失ったことは誠に残念な事であります。あらためてご冥福をお祈りいたします。

さらに、出席委員会には、出席率の向上を目指して毎月例会の予告文を送って働きかけていただき、例年以上にメキキャップは多かったと思います。又、伝統ある憧れの双葉幼稚園を訪問させていただき大変感激しました。宮前委員長には一人で1年間ご苦労様でした。

S A A・親睦の皆さんには、限られた予算で夏の家族野遊会・年末家族会、この時には、曾根さんにお世話をいただいた米山留学生、エリヘム君ご夫妻も参加されました。さらに十勝の長屋、新入会員歓迎会は私の好きな馬渕会員のパークホテルでやっていただき、お互いの親睦と友情を楽しむことが出来る場づくりと集いを楽しむことに取り組んでいただきました。ありがとうございます。

加えて、メディア委員会の川口委員長には、孤軍奮闘で会報・ホームページへのアップ等、本当に頑張っていただきました。

ロータリー情報委員会では、昨年に続いてロータリーの友の抜粋集が刊行されます（最終例会に皆様に配布されます。）

ロータリーの友が毎月発行されるとこれを精読され、我がクラブの会員に読んでほしい、知っていてほしい文章を抜粋してこれら、昨年度は会員維持と会員の研鑽資料として、今年度はさらに購読の喚起を促す資料として刊行いただきました。私事ですが、経験の浅い私を会長に推挙いただいたときから、過去のロータリーの友から抜粋して届けていただきました。これにより大きな力を得て今に至っており、ロータリー活動の糧として勉強になりました。森委員長には1年間の労苦に感謝しお礼申し上げます。

職業奉仕では河合鉄工さんの職場を訪問させていただき、

あの硬い鉄を切ったり、曲げたり、穴を開けたりする過程を見せていただきました。帯広にもこれほどの設備と規模の大きさ、そして技術があることに今一度感心いたしましたし大変勉強になりました。

社会奉仕では、道の日の道路清掃で、1万円もニコニコされたことに喜び、国際奉仕では市内5クラブの幹事クラブとして7クラブ合同例会を担当し、清水宏保さんを招いて講演会を行いました。ロータリー財団、米山記念奨学委員会には、多額の寄付を集めて頂きました。

私は将来に向けて年会費を下げてはどうかと思っております。本年度の予算で、会員一人当たり半期5,000円、45万円を予備費に計上いたしましたが、これを特別積立金に繰り入れることが可能になってきました。しかし、今後会員の減少が続く中、予算が少なく活動に支障が出ると思います。会費を下げない場合は全員登録などで会費徴収がある場合に振り向けるなど、今後の課題として次年度に引き継いで行きたいと思います。

最後に、先輩のご指導を得、会員諸兄の大変な協力をいただきました。副会長・幹事の導きをいただきながらなんとか会長職をできましたがこれが大変うれしく、この経験が今後のロータリー活動の糧となりましたことを感謝申し上げて退任の挨拶といたします。

● **石川博機副会長挨拶** 加藤年度の副会長として、職を終えることができました。1年間ありがとうございました。



● **各理事・委員長から1年間を振り返り、退任の挨拶がありました。**

～1年間ありがとうございました～

宮前出席委員長・川口メディア委員長・高橋親睦活動委員長・高田会員増強委員長・馬渕職業奉仕理事・西田社会奉仕理事・川村新世代奉仕理事・曾根新世代奉仕委員長・鎌田十勝ロータリー奨学会委員長・鎌田国際奉仕理事・神田ロータリー財団委員長・大塚（S A A）理事・庄内会計理事



● **吉村学会长エレクト挨拶** 次年度、精一杯頑張ります。

ご支援・ご協力をお願いします。



● **梶川融幹事挨拶** ありがとうございました。



次回プログラム予定

6月28日（火） 年度末最終夜間例会（親睦活動委員会）